

La cycliste cubaine Lisandra Guerra pense déjà à des compétitions futures



La cycliste cubaine Lisandra Guerra qui a eu ce samedi un accident au Vélodrome Panaméricain/Parapanaméricain de Milton Cisco, pour le passage à la demi-finale de la vitesse individuelle féminine, pense déjà à des compétitions futures .

« Je venais avec beaucoup d'élan de derrière et mon adversaire, la Mexicaine Luz Gaxiola, a fait des mouvements brusques qui ont provoqué ma chute , ce qui fait que j'ai pris congé de la compétition avec deux médailles d'argent », a indiqué Lisandra.

Lors de la chute des échardes de bois se sont plantées dans son bras droit. Elle a ajouté très optimiste et souriante lors des échanges avec des journalistes du Centre de Presse de Toronto « par chance le mal n'est pas trop grave car aucun muscle n'a été affecté. Je vais bien ».

« Je sens encore quelques gênes musculaires et des douleurs dues aux brûlures, mais ceci est quelque chose à laquelle je suis habituée » , a-t-elle assurée sans cacher ses envies de monter sur la bicyclette et de continuer à participer à la compétition sur la piste.

Elle a aussi remercié toutes les personnes à Cuba qui se sont inquiétées, très attentives à son état de santé soit par des messages sur facebook ou en appelant sa maman et d'autres proches dans notre pays .

Sur son avenir, elle a expliqué que maintenant le plus important est de se rétablir avec l'objectif de se qualifier aux Jeux Olympiques de Río de Janeiro 2016 , ce qui fait qu'elle doit poursuivre son entraînement et assister à des tournois de haut niveau pour totaliser des points pour le ranking.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/63143-la-cycliste-cubaine-lisandra-guerra-pense-deja-a-des-competitions-futures>



Radio Habana Cuba